

► CARGOS ELECTOS

## Alcaldes y concejales reciben formación

Ante la necesidad de conocer el funcionamiento de la administración local

• La consejera de Administraciones Públicas inauguraba ayer el curso en el que valoró el papel de los ediles como interlocutores directos del Gobierno regional.

C. MARTÍNEZ / CUENCA

Unos 112 alcaldes y concejales de los municipios conquenses asistieron ayer a un curso de formación para cargos electos cuya inauguración corrió a cargo de la consejera de Administraciones Públicas, Sonia Lozano.

Lozano justificó la celebración de estas jornadas, que se ponen en marcha por primera vez en Castilla-La Mancha, porque las personas que salen elegidas para dirigir un Ayuntamiento desconocen su funcionamiento. «En provincias como Cuenca y Guadalajara, donde los municipios son muy pequeños y dispersos, los alcaldes y concejales suelen ser profesionales de la agricultura o de cualquier otro sector pero no son expertos en

tomar decisiones políticas que es lo que los ciudadanos esperan de ellos».

Además los electos, ordenan y mandan a los que sí son expertos en la materia.

Para la realización de estos cursos la consejería firmó un convenio con la Federación de Municipios de Castilla-La Mancha (FEMP-CLM) gracias al cual se celebrarán ya en el 2008 en todas las capitales de provincia, Talavera de la Reina y Molina de Aragón en Guadalajara y en los que participarán unos 6.000 alcaldes y concejales. Las próximas citas serán el día 4 de diciembre en Ciudad Real, el 12 en Albacete y el 14 en Toledo.

«Desde la Consejería de Administraciones Públicas queremos ser interlocutores directos del mundo local con el Gobierno regional, compartir las demandas cuando podamos y cuando no, buscar soluciones a los problemas de los municipios», aseguró la consejera.

Asimismo, Lozano animó a los ediles a proponer materias para los próximos cursos en



La consejera de Administraciones Sonia Lozano, la segunda por la izquierda./L.T.

aquellos aspectos que les resulten más interesantes sobre todo en áreas relacionadas con el medio ambiente, urbanismo, presupuesto y gasto público.

No obstante, la responsable autonómica manifestó ante los alcaldes conquenses que con «esta iniciativa no se pretende adoctrinar ni enseñar a nadie el oficio de alcalde ni concejal, sólo ayudar a los que por primera vez se enfrentan a las dificultades de gestionar sus ayuntamientos y darles día a día la confianza y seguridad que aportan los conocimientos en las distintas materias».

Además de la formación, la consejera señaló como uno de los objetivos principales es «favorecer el acercamiento e inter-

### Los ediles recibieron nociones de la financiación a través del FORCOL

cambio de experiencias de los participantes y hacer de las diferentes jornadas un punto de encuentro, apoyo y colaboración entre alcaldes y concejales».

Concretamente, la jornada

que ayer recibieron los alcaldes de la provincia de Cuenca versaron sobre el funcionamiento y la organización de las corporaciones locales, así como de la financiación a los ayuntamientos a través del Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL), dependiente de la Consejería de Administraciones Públicas.

Las ponencias fueron impartidas por Jesús Perea, director general de Administración Local y Rufino Sanz, jefe de Área de la Diputación de Guadalajara.

En otro orden de cosas, y preguntada sobre una posible reunión con el alcalde de Cuenca, Francisco Pulido, la consejera afirmó que están abiertos a cualquier iniciativa por el bien de la capital.

► POLÍTICA

## Militantes del PSOE se reunieron en Talayuelas

L.T. / CUENCA

Militantes y simpatizantes del PSOE de varias localidades de la Serranía Baja se reunieron el pasado sábado con dirigentes orgánicos e institucionales del partido.

La localidad de Talayuelas en la cual desde las últimas elecciones gobierna el socialista Joaquín Catalá Grau, los socialistas compartieron una jornada de trabajo, donde el secretario general de los socialistas conquenses analizó la situación política tanto a nivel general como nivel regional, provincial e incluso comarcal.

En su alocución, José Luis Martínez Guijarro, pidió un nuevo esfuerzo para que el próximo 9 de marzo, Zapatero siga siendo el presidente del Gobierno de España, y continuar con el cambio que se produjo en 2004 y que ha supuesto mayor progreso, más derechos, más protección social, más infraestructuras, más libertad y menos mentiras.

José Luis Martínez Guijarro, dijo que en el Partido Popular aún siguen rabiosos, incitando a los ciudadanos para que se manifiesten contra Zapatero por «el no se qué cuestión». No han asu-



Unas doscientas personas acudieron al acto./L.T.

mido que perdieron las elecciones de 2004, ni las sentencias de los jueces, (como la del 11M), «tenemos que hacer de estas elecciones, las municipales y regionales, hacerlas nuestras, pues a España le va a ir mejor con Za-

patero que con Rajoy, Zaplana o Acebes».

Martínez Guijarro terminó diciendo «solo necesitamos un voto más que el PP para ganar las elecciones en la provincia y pidió que la gente moderada, de

centro y todos los que en las municipales votan a IU y que no pueden en marzo de 2008 conseguir representación, nos voten, que presentaremos candidatos/as comprometidos con esta tierra».